



Aarau, 15. November 2013

Kantonsspital Aarau AG  
Tellstrasse, CH-5001 Aarau  
Tel. +41 (0)62 838 41 41  
[www.ksa.ch](http://www.ksa.ch)

Geschäftsleitung  
**Pressestelle**  
Tel. +41 (0)62 838 94 17  
[presse@ksa.ch](mailto:presse@ksa.ch)

## Medienmitteilung

### Kantonsspital und Hirslanden Klinik Aarau proben Zusammenarbeit

Gefässchirurgen wollen sich gegenseitig vertreten

**Seit 1. November arbeitet die Gefässchirurgie des Kantonsspitals Aarau AG mit derjenigen der Hirslanden Klinik Aarau zusammen. Dies umfasst die gegenseitige Vertretung z.B. im Bereich des Notfalldienstes sowie der interdisziplinäre Austausch bei komplexen Fällen.**

„Wir wollen mit dieser Zusammenarbeit ein Zeichen setzen,“ erklärt Philipp Keller, Direktor Hirslanden Klinik Aarau AG. „Obwohl wir Konkurrenten sind, macht eine Kooperation im Bereich der Gefässchirurgie durchaus Sinn“ führt, Hans Leuenberger, CEO Kantonsspital Aarau, weiter aus. Beide Geschäftsführer sind davon überzeugt, dass mit einem solchen Schritt eine sinnvolle Vernetzung in die Tat umgesetzt und neue Wege für die Zukunft beschritten werden können. Geplant ist eine Zusammenarbeit, in der sich die Gefässchirurgen beider Spitäler gegenseitig mit Know-how und Hintergrunddiensten unterstützen.

Im Zentrum steht die gegenseitige Vertretung im Bereich der Notfall- und Hintergrunddienste sowie Ferienvertretungen. Daneben finden interdisziplinäre Besprechungen komplexer Fälle und gegenseitige Assistenzen bei schwierigen operativen Interventionen statt. „Mit diesem Schritt werden wir eine optimale und qualitativ hochwertige Betreuung der Patienten beider Spitäler sicherstellen können“, ist sich Prof. Dr. Peter Stierli, Leiter Gefässchirurgie, Kantonsspital Aarau sicher. „Für beide Institutionen steht das Wohl der Patienten im Mittelpunkt“ ergänzt PD Dr. Thomas Eugster, Gefässchirurgie Hirslanden Klinik Aarau. Die Abteilungen werden an den bisherigen Standorten wie bis anhin weitergeführt.

Bei der Kooperation handelt es sich um ein Projekt mit Pilotcharakter. „Wir werden versuchen weitere Gebiete miteinander zu vernetzen“, sagt denn auch Philipp Keller. Der Vertreter von Hirslanden Klinik Aarau sieht keine Argumente, die grundsätzlich gegen eine erweiterte Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Aarau sprechen. Und Hans Leuenberger vom KSA bringt es auf den Punkt: „Wir möchten beweisen, dass wir nicht – wie leichthin behauptet wird – in den Schützengräben liegen und uns bekämpfen, sondern an einer zukunftsgerichteten Weiterentwicklung des medizinischen Angebots im Kanton interessiert sind.“

Für Interviews stehen zur Verfügung:

Philipp Keller, Direktor Hirslanden Klinik Aarau  
Hans Leuenberger, CEO Kantonsspital Aarau

Auskunft: Hirslanden Klinik Aarau  
Nadja Keller, Kommunikationsverantwortliche  
Schänisweg  
CH-5001 Aarau  
T +41 62 836 72 78  
[nadja.keller@hirslanden.ch](mailto:nadja.keller@hirslanden.ch)  
[www.hirslanden.ch](http://www.hirslanden.ch)

Auskunft: Kantonsspital Aarau  
Andrea Rüegg, Pressestelle  
Tellstrasse  
CH-5001 Aarau  
T +41 62 833 94 17  
[medienstelle@ksa.ch](mailto:medienstelle@ksa.ch)  
[www.ksa.ch/medienmitteilungen](http://www.ksa.ch/medienmitteilungen)